

jeudi 21.08.14

Courrier du Val-de-Travers hebdo

Les

## COURSE À PIED



# Au Championnat suisse d'ultra trail

Le Néraoui Christian Fatton et sa femme Julia ont participé au Championnat suisse d'ultra trail en venant à bout des 80 kilomètres et près de 5000 mètres de dénivellation du Mountainman, avec départ au Trübsee, au-dessus d'Engelberg, pour finir sur la plate-forme des restaurants du Pilatus, via le Jochpass, Planplatten, Käserstatt, le col du Brünig et Längis.

- À peine quelques degrés au départ, quelques flocons de

*neige, de la pluie et du brouillard, on croyait courir dans la nuit, note le Vallonnier. La température était assez agréable, mais le terrain était un immense borbier dans les alpages et sur les hauts marais, nombreux dans cette région.*

Madame a terminé 4<sup>e</sup> féminine et 1<sup>re</sup> de la catégorie V1 F, en 11h40. Monsieur, en 11h21, s'est classé 27<sup>e</sup> toutes catégories masculines confondues, 4<sup>e</sup> chez les M50 H.

Mountain Man : Trübsee - Pilatus  
80 km 4920 m ↗

L'EXPRESS  
COURSE À PIED

jeudi 21.8.14 L'Impatiale

### Julia et Christian Fatton sur le podium

Christian et Julia Fatton ont pris part le week-end dernier au championnat de Suisse d'ultra-trail sur un parcours de 80 km (4920 m de dénivélé) dans la région d'Engelberg (Titlis-Hasliberg-Pilatus). Julia Fatton a couvert la distance en 11h40'30" pour terminer au quatrième rang scratch et remporter sa catégorie F40. De son côté, Christian Fatton a bouclé son pensum en 11h21'52" pour terminer au 27<sup>e</sup> rang toutes catégories confondues, le troisième en M50. **o RÉD**

4<sup>e</sup> avec étranges